

El Canto de los Delfines



Numero 2, 2016

Caminando construyo templo

Emilio Zúñiga

El camino se endurece con cada paso
Lucho por construir mi templo.
El templo que manifiesta mis ideas a otros,
conocimiento y material para seguir
por el duro camino con llantas agrietadas.

En este camino solitario y áspero
no se entiende la soledad del camino.
Se mantiene transparencia y fuerza para seguir.
El camino no es mi visión
es la habilidad de otros
de compartir su dolor por el camino.



Se sigue la pelea para seguir nada más.

Lucho por fortalecer mis raíces en esta tierra

que sostiene vida para otros

a todos los que no me entienden.

Sobre El Autor

Emilio es padre y estudiante de tiempo completo en ambos. Regresó al colegio a los cuarenta años de edad. Asistió al Colegio de Oxnard y participó en el programa de verano sobre bio-tecnología. Se graduó del colegio en ciencias naturales y antropología. Es miembro de un grupo voluntario que se encarga de proveer cuidado médico a personas sin recursos en Honduras. Actualmente, estudia bio-antropología y pre-enfermería. Su meta es hacer una maestría en bio-tecnología y en bio-antropología

